

## ELECCIONES 2010



Una vez concluido el proceso electoral se pone de manifiesto que el Tenis de Mesa Canario, apuesta por la continuidad en sus órganos rectores.

Todas las candidaturas presentadas, tanto a Presidente de la Canaria como a Presidente de las insulares, han sido únicas, lo que manifiesta una aceptación de hecho, del trabajo que se ha venido realizando.



Las distintas federaciones quedan de la siguiente manera:

Presidente de la Federación Canaria: **D. Urbano Barber Nieves.**

Presidente de la Federación de Gran Canaria: **D. Diego Manuel Camacho Camacho.**

Presidente de la Federación de La Palma: **D. Juan José Viña Carballo.**



Presidente de la Federación de Tenerife: **D. José Antonio Fariña Fariña.**

Además de estas elecciones se han conformado las diferentes Asambleas de las distintas



Federaciones, integrándose en las mismas una nutrida representación de los distintos estamentos de nuestro deporte, lo que garantiza una representación bastante extensa de todos los que componen el Tenis de Mesa Canario.

Agradecer a la Dirección General de Deportes del Gobierno de Canarias y a los profesionales que ha puesto a nuestra disposición, para asesorar a la Junta Electoral para llevar a buen fin todo este proceso, respetando escrupulosamente, como no puede ser de otra manera, la legalidad vigente.

Federación Canaria de Tenis de Mesa 29-11-2010